

CIQ VAUFREGES

Porte des Calanques

Maison des Quartiers, 12 rue Henri Cochet - 13009 MARSEILLE - N° préfectoral 02961
Site www.ciq-vaufreges.fr Mail contact@ciq-vaufreges.fr

Procès-Verbal du Conseil d'Administration en date du 6 Octobre 2025

Présents :

Mme Florence LUDWIG
Mme Roseline YNESTA
Mme Claudette LEONETTI
M. Lucien ATTIA
M. Luc CHAUVEL
M. Vincent GALTIER
M. Christophe GRANOTTIER

Excusés :

M. Romain BONED
Mme Marie LUCHE

Absents :

Mme Denise JELSCH

Informations sur les réunions auxquelles le CIQ a participé :

Rencontre à Vaufrèges avec la Métropole Mme Marion Vortemann le 09/09/2025

Plusieurs mails ont été envoyés pour lister les points marquants :

- Propreté en particulier le nettoyage de la Gouffone,
- Station de vélos aux Iris : cette station est une bonne chose mais ne dessert pas notre quartier dans lequel résident de nombreux étudiants. Nous demandons une station à Vaufrèges,
- trottoirs dangereux face au Domaine des Calanques : nous demandons des potelets pour empêcher le stationnement anarchique des véhicules sur le trottoir,
- Car 78 : impossibilité d'accéder au car en période estivale car il est complet. Nous demandons que Vaufrèges soit desservi par un bus au même titre que les autres quartiers de Marseille
- Demande d'une ligne continue Route Léon Lachamp,
- Boulevard François Arlaud : par souci de sécurité, nous demandons que le sens unique et la voie réservée aux vélos soient mieux indiqués.

Réunion de la fédération des CIQ du 9ème le 11/09/2025

Un livre blanc réalisé par la confédération sera présenté aux divers candidats à la mairie quand ils se seront déclarés.

Réunion de la confédération du 23/09/2025

Rappel de nos demandes concernant Vaufrèges pour la réalisation du livre blanc :

- Vitesse excessive sur la route Léon Lachamp et bruit des motos avec pots d'échappement débridés,

- Stationnement sur les trottoirs dangereux pour les piétons lors des réceptions,
- Car 78 qui ne dessert pas convenablement notre quartier,
- Nuisances liées non pas à la boîte de nuit, mais aux bagarres à la sortie.

Questions posées au GPO du 23/09/2025

A notre demande les points suivants ont été abordés :

- Fermeture administrative de la boîte de nuit pour 6 mois. Une enquête est en cours concernant les annonces d'ouverture.
- Pose imminente d'un radar fixe au niveau de la botte aux affaires.
- Une charte de bonne conduite a été signée entre le Parc National des Calanques et le propriétaire du Domaine des Calanques au sujet du stationnement.

Lors du prochain GPO, les vols dans le quartier devront être abordés.

Préparation des questions à poser lors du rendez-vous à venir avec Mme d'Estienne d'Orves

- Nettoyage et entretien des trottoirs (à charge mairie),
- Sens unique du Boulevard François Arlaud, pour la partie encore à double sens pour éviter que les automobilistes prennent ce boulevard (à une vitesse excessive) lors des embouteillages,
- Questions des habitants,
- Domaines de compétences de la mairie vis-à-vis du CIQ.

Nota

- Mail à faire à la métropole suite à l'affaissement de la chaussée au droit du tout à l'égout au Rond-point de Luminy
- La Présidente a été sollicitée par l'Echo du Redon... Avant toutes choses, il est absolument nécessaire de connaître comment fonctionne ce journal, quelles sont les personnes qui le gèrent, quelles sont ses intentions...

Questions sur le groupe WhatsApp

Le groupe WhatsApp CIQ Place publique Vaufrèges pourrait peut-être fusionner avec d'autres groupes existants sur Vaufrèges.

Présentation du document à mettre dans les boîtes aux lettres pour informer les habitants

La maquette du document présenté est approuvée avec quelques corrections mineures. Il sera tiré en 500 exemplaires en utilisant l'imprimante de la confédération.

Bilan au sujet de la trésorerie et du mode de fonctionnement

La trésorerie reste confiée à R. YNESTA avec la satisfaction et la confiance de tous les membres du CA. La trésorerie dont nous disposons pourrait aider à la promotion du CIQ, à faire des actions à visées sociales dans le quartier...

Concernant la course Marseille-Cassis du 26 octobre 2025, il a été négocié la possibilité de laisser passer les soignants à des heures bien précises. Le responsable de la sécurité de la course a adressé un message à l'ARS afin d'informer les professionnels de santé et il propose que les soignants se mettent en rapport avec lui afin de trouver des solutions au cas par cas.

Prochaine Réunion le 03/11/2025